



CONCORSO D' ELEGANZA  
VILLA D' ESTE

*dal*  
**1929**

Presse Information 20. Mai 2016

**„Back to the Future“ beim Concorso d'Eleganza Villa d'Este 2016:  
BMW Group feiert Jubiläen des BMW 02 und der BMW R 5 mit  
spektakulären Hommage Vehicles.**

**Auftakt zum weltweit exklusivsten Schönheitswettbewerb für historische Automobile und  
Motorräder +++ Vorstellung des BMW 2002 Hommage und der BMW R 5 Hommage als  
erste Highlights des Klassiker-Wochenendes am Comer See +++ Veranstalter  
BMW Group und Grand Hotel Villa d'Este feiern gemeinsam mit Besuchern aus aller  
Welt vom 20. bis zum 22. Mai 2016 ein Festival der Eleganz auf zwei und vier Rädern.**

**München/Cernobbio.** Mit der Präsentation ihrer jüngsten Hommage Vehicles hat die BMW Group zum Auftakt des Concorso d'Eleganza Villa d'Este 2016 die ersten Highlights gesetzt, die sich in idealer Weise am Motto des diesjährigen Events orientieren: „Back to the Future – the Journey continues“. Die Gäste auf dem Gelände des Grand Hotels Villa d'Este erlebten die Weltpremiere des BMW 2002 Hommage und der BMW R 5 Hommage. Die beiden Studien greifen charakteristische Werte und Designmerkmale ihrer historischen Vorbilder auf und transferieren sie mit den technologischen Möglichkeiten der Gegenwart auf Visionen für die individuelle Mobilität von morgen.

Die am Comer See vorgestellten Studien BMW 2002 Hommage und BMW R 5 Hommage würdigen zwei der bedeutendsten Fahrzeuge in der Historie des vor 100 Jahren gegründeten Unternehmens. In ihrem Jubiläumsjahr setzt die BMW Group damit die Tradition der Hommage Vehicles fort, mit denen die Bedeutung der historischen Wurzeln für die Zukunftsfähigkeit des Unternehmens zum Ausdruck gebracht wird.

Der BMW 2002 Hommage erinnert an das Topmodell der vor 50 Jahren eingeführten BMW 02er Reihe, die die markentypische Freude am Fahren in ihrer ursprünglichen und besonders konzentrierten Form verkörpert. „Dieses kompakte Coupé ist eines der Fahrzeuge, das die Marke zu dem gemacht hat, was sie heute ist“, erklärte Adrian van Hooydonk, Senior Vice President BMW Group Design. „Gleichzeitig war der BMW 2002 turbo technologischer Wegbereiter der Motorenentwicklung bei BMW.“ Der BMW 2002 Hommage überträgt neben der wegweisenden Turbotechnologie des Antriebs auch die charakteristische Ästhetik des Zweitürers in die heutige Zeit und setzt damit ein klares Statement zur aktuellen Definition der puren Freude am Fahren.

Auch die BMW R 5 Hommage knüpft an ein wegweisendes Modell aus vergangenen Tagen an. Die vor 80 Jahren eingeführte BMW R 5 setzte vor allem durch die Klarheit ihrer Linien und die Eleganz ihrer Proportionen Akzente, die den Motorradbau bis in die 1950er-Jahre hinein prägten. „Die BMW R 5 war bei ihrem Debüt eine Meisterleistung. Sie hob sich deutlich von der Masse ab und ist eines der schönsten Motorräder der BMW Historie“, so Edgar Heinrich, Leiter Design BMW Motorrad. Die BMW R 5 Hommage entstand in bester Custom-Manier und in aufwändiger Handarbeit. Kernstück ist ein originalgetreuer 500 Kubikzentimeter großer Zweizylinder-Boxermotor des Ursprungsmodells. Rahmen, Tank, Schutzbleche, Radführungen und alle weitere Teile wurden als Einzelanfertigungen erstellt und im unverwechselbaren Stil des historischen Vorbilds neu interpretiert. Dadurch verbindet die BMW R 5 Hommage die Welt des historischen Motorradbaus mit der modernen Custom-Welt.

Die Verbindung zwischen Vergangenheit und Zukunft gehört auch zu den prägenden Elementen des Concorso d'Eleganza Villa d'Este 2016. In den Parkanlagen der Villa d'Este und der Villa Erba im norditalienischen Cernobbio werden noch bis zum Sonntag neben herausragenden historischen Fahrzeugen auch aktuelle Concept Cars präsentiert und ausgezeichnet. Der traditionsreiche Schönheitswettbewerb für klassische Automobile und Motorräder wird von der BMW Group gemeinsam mit dem Grand Hotel Villa d'Este ausgerichtet. „Einmal mehr schlägt der Concorso d'Eleganza Villa d'Este die Brücke von der Historie des Automobilbaus in die Gegenwart und in die Zukunft. Denn neben den verschiedenen Klassen für historische Automobile gibt es auch eine Wertungsklasse für Concept Cars und Prototypen. Dieses besondere Merkmal unterstreicht die BMW Group Classic zusätzlich durch eine Sonderausstellung von Hommage Vehicles in der Villa Erba“, erklärte Ulrich Knieps, Leiter der BMW Group Classic und President of the Concorso d'Eleganza Villa d'Este.

Weitere Informationen finden Medienvertreter unter

<http://www.concorsodeleganzavilladeste.com>

sowie unter <http://www.press.bmwgroup.com> (bitte benutzen Sie das Suchwort „Concorso“).

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**BMW Group Konzernkommunikation und Politik**

Stefan Behr

BMW Group Classic, Leiter Pressekommunikation und Events

Telefon: +49-89-382-51376

mailto: [Stefan.Behr@bmw.de](mailto:Stefan.Behr@bmw.de)

Internet: [www.press.bmw.de](http://www.press.bmw.de)